

Championnats de France de parachutisme à Vichy



C'est nouveau à Vichy avec la venue du parachute ascensionnel. ? - Photo V. Allirand

Les championnats de France de parachutisme ont débuté, hier, à l'aérodrome de Vichy-Charmeil. 320 amateurs de grand frisson se jetteront dans le vide, jusqu'à dimanche, pour décrocher des titres.

Vichy, capitale française du parachutisme, ce n'est pas nouveau. Car la zone de sauts à l'aérodrome de Charmeil est séduisante, pratique. « On est comme chez nous, glisse Marie-Claude Feydeau, la présidente de la Fédération française de parachutisme. Ici, c'est parfait. Si bien que nous avons ajouté le parachutisme ascensionnel, discipline qui se déroulait en parallèle avec les épreuves traditionnelles. »

320 parachutistes en lice pendant une semaine

Dès mardi soir, les avions gros-porteurs atterriront sur la piste de Vichy-Charmeil. Et de mercredi à dimanche, ils largueront les parachutistes venus de la France entière pour décrocher des titres avant de partir pour les championnats du monde. À ce jeu, les différentes équipes de France rafleront la mise surtout en vol relatif et précision d'atterrissage.



QUOT' & VOUS

REJOIGNEZ
LA COMMUNAUTÉ
DES LECTEURS DE LA
PRESSE QUOTIDIENNE
RÉGIONALE

avec  TNS Sofres

[Je m'inscris](#)

Une tablette SAMSUNG à gagner chaque mois par tirage au sort!

« Nous avons été reçus, le 14 juillet, par François Hollande. C'est un gage de reconnaissance pour notre discipline », explique Marie-Claude Feydeau qui espère une météo sereine pour la compétition.

Michel Prémoselli

michel.premoselli@centrefrance.com